

Le CHU et le Futuroscope soutiennent la recherche

L'association « Les Yeux Grands Fermés », qui promeut l'attraction du même nom sur le site du Futuroscope, a solennellement remis un chèque de 10.000 € au Fonds Aliénor, un organisme de recherche au sein du CHU de Poitiers. La cérémonie s'est déroulée dernièrement au CHU en présence de Jean-Pierre Dewitte, directeur général de l'établissement, Nicolas Leveziel, chef du service ophtalmologie, et Dominique Hummel, président du directeur du Futuroscope. Jean-Jacques Denis, guide non-voyant au sein de l'attraction, et Gilbert Guittard, trésorier de l'association, étaient également présents.



Le don de 10.000 euros servira à financer des projets de recherche.

Le don servira à financer six projets de recherche variés sélectionnés par le Fonds Aliénor, de la robotique en neurochirurgie à l'étude des tumeurs cérébrales chez l'adulte, en

passant par l'étude approfondie des perturbateurs endocriniens. Nicolas Leveziel soutient notamment un projet de recherche visant à mieux appréhender la dégénérescence

maculaire liée à l'âge (DMLA), « qui affecte le plus souvent la vue des patients », confie le chercheur. Jean-Pierre Dewitte s'est réjoui de ce partenariat qui constitue « un beau symbole, un rapprochement de deux acteurs économiques importants et de pôles d'innovation ». Dominique Hummel a tenu à souligner le travail accompli par l'association « Les Yeux Grands Fermés ». « C'est un travail sur l'imaginaire, mais c'est aussi la fabrication d'une conscience du handicap. » « Nous sommes très heureux que ce soit un moyen de sensibilisation tout en étant une attraction ludique », ajoute Jean-Jacques Denis.

Asmaa Boussaha